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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

报告使用范围很广。按照上级部署或工作计划，每完成一项任务，一般都要向上级写报告，反映
工作中的基本情况、工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，以取得上级领导
部门的指导。以下是小编整理的外出培训个人总结报告集合5篇，仅供参考，大家一起来看看吧
。
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20xx年12月19日，我们一行四人前往xx幼儿园参与观摩活动。五个教学活动各有特色，最令人印
象深刻的是第一个和第二个教学活动，两个同属音乐活动，而且都是引导孩子感受节奏的魅力。
但是两个活动采取完全不同的两种活动方式。

第一个大班音乐活动是《杯子游戏》，活动一开始，教师邀请孩子们盘腿坐在垫子上，这就从行
为上拉近了与孩子心理上的距离。教师与孩子素未谋面，要让孩子全身心的融入到活动中去，教
师可真得想点办法。孩子们坐下后，教师就请孩子们玩一玩“猴子学样”的游戏。游戏是孩子们
最喜欢的活动，教师利用孩子们的特性，并不告诉孩子们要做什么，而是让孩子观察怎么做。这
可以帮助孩子集中精神，全身心地投入到教师设计的活动中去。从简单的导入活动开始，就可以
看出教师的深厚的基本功。

第二个也是大班的音乐活动——《猎人舞曲》。单看活动名称，似乎是一次表演活动，事实也正
是如此，但不同的是，教师将音乐游戏加入到活动中，并引导幼儿感受乐曲的节奏特点。教师采
取的导入方法与前一位老师相似，她用“照镜子”的方法引导孩子学习舞蹈动作。在整个音乐游
戏中，我最佩服的是教师热情洋溢的`教学态度和扎实的舞蹈基础。教师一步一步引导孩子学习
乐曲中的舞蹈动作，以一个故事贯穿教学活动，连贯性强、层次分明，且教师在教学过程中不矫
揉、不造作，完全是教师的个性使然。

个性决定风格，我们无法模仿别人天生的淡定，但是我们可以在活动中展现温柔；我们不能强搬
别人的活泼，但我们可以在活动中展示热情。在这次观摩活动中，我不再过分观察教学活动的过
程是否得当，教师的语言是否有误，孩子的反应是否积极，而是感受教师与孩子互动时的满满爱
意，学习教师在活动中的自我展示。每位教师的教学方式都有差别，我们不能生搬硬套，但是我
们可以从呢些不同风格的教学活动中汲取其他教师的优势之处，再从中提炼出适合自己的部分，
帮助自身成长。
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20--年11月2日，我们早晨五点出发，一路风尘仆仆来到杭锦旗城镇中学，全天观摩了全校校容
校貌，并听取了两位老师的示范课，城镇中学的校长对讲学稿的开发、试行、推广做了深入细致
的介绍。这一天匆匆忙忙，却收获颇丰。下方就此谈几点认识。

1、讲学稿的设计

“讲学稿”设计要过好两关：一是学生关，教师要了解学生的学习意向、兴趣和主要困难，从而
确定切实有效的教学对策。二是教材关，教师要吃透教材的编写意图和知识结构，以及对不一样
层次学生的学习要求，解决因材施教、“差异教育”问题等。就在很多学校感叹群众备课流于形
式时，东庐中学的“讲学稿”恰恰是群众备课的有构成果。为确保群众备课的质量，东庐中学要
求每个备课组做到“三定三有”：定时光、定地点、定主备人;有计划、有主题、有记录。学校
还将此项规定纳入备课组长与教师的考核，一月一考核，使群众备课落到实处。东庐中学的备课
模式能够概括为：“提前备课、轮流主备、群众研讨，优化学案，师生共用”。具体说来，教研
组长会同备课组长确定主备教师和审核人，主备教师提前一周确定教学目标，选取教学方法，设
计教学程序，将“讲学稿”草稿交备课组长审核;备课组长初审“讲学稿”后至少提前两天将“
讲学稿”草稿发给全体组员，然后召集组员群众审稿，提出修改意见;主备教师按群众审稿的意
见将“讲学稿”修改后交审核人审查，再由备课组长将审核后的“讲学稿”交分管领导审定，制
成正式文本，发给每个教师一份。教师上课前一天将“讲学稿”发给学生，任课教师对“讲学稿
”再进行理解和补充，第二天师生共用“讲学稿”实施课堂教学，在上课前，教师务必抽批部分
“讲学稿”，以了解学情，并进行最后的课前备课。

2、讲学稿的用处

除了教师的教案、学生的学案外，讲学稿还是学生的练习册。东庐中学的教师除了“讲学稿”上
的题目外，原则上不允许再布置课外作业。对每份“讲学稿”教师要做到有发必收，有收必改，
有改必评。此外，学校对学生的成绩考评也紧紧围绕“讲学稿”。东庐中学测试或考试时，教师
通常从“讲学稿”上选取题目，引导学生利用“讲学稿”进行复习，到达“学什么，教什么;学
什么，考什么”。学生每隔必须时光后将各科“讲学稿”进行归类整理和装订，就成为很好的复
习资料。

3、讲学稿优点

“讲学稿”关注学生的学，优化学习过程，教给学生自学的方法，培养学生自学的习惯，鼓励学
生提出自我的观点。运用“讲学稿”的教学活动打破了只用教案教学的常规做法，实现了课下与
课上相结合，学案与教案相结合，学生自主学习与教师讲解诱导相结合，让学生自主、探究、主
动地学习。“讲学稿”改变了传统的“填鸭”式教学，把思维空间留给学生，把自学方法教给学
生，把学习主动权还给学生，把自主时光还给学生。“讲学稿”还使“学生的学习品质得到了优
化。按“讲学稿”的要求预习是一种主动的达标，要达标就应迎难而上，决不轻易放下。经过努
力，绝大多数学生都能实现目标。这样，中等生、学困生也逐步树立了自信。

总之，讲学稿是集教案、学案、笔记、作业、测试和复习资料于一体的师生公用的教学研究文本
，是教学研究合一的载体。它的"可操作性强、实效性高，推广面广。值得一用。
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学校为我们的成长提供了一个大平台，也为教师成长提供了很多学习的机会。思想的碰撞就会擦
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出更多的火花，今天下午，外出学习培训老师和我们一起进行了培训学习经验交流。

部分老师参加了“班主任培训”，张鑫星老师作为代表发言。印象很深的一句话————教师，
最重要的是超越过去的自己。想想我们的工作，有没有比过去更好呢?“保持一颗平常心，无时
不快乐;保持一颗满足心，无时不幸福。“在教育过程中，肯定会遇到各种不顺心的事，需要我
们保持一个乐观积极的心态。教育一直提倡德育为先，作为老师，我们一定也要尊重孩子，尊重
孩子的个体差异，尊重孩子的天性，采用活泼而又隐性的方式教育。尤其是在孩子犯错的时候，
不要总是请家长，会显示出老师的无能，可是，我们得好好思考了，该怎样才能更好的和家长联
系，建立家校联动的教育体制呢?

李艳等老师参加了“名师论坛“，今天和我们分享了一个教育名家的”五个一“，感觉还颇有用
，每天”一分钟家务“、”一分钟日记“、”一分钟歌唱“、”一分钟踏步走“、”一分钟记忆
力比赛“，如果能够每天切实落到实处的话，对于孩子的成长确实有不可估量的作用。

马文杰老师最后分享了优秀语文教学的条件：

1、重视对阅读、写作的知道。

2、重视小组合作交流。

3、培养学生总结、概括的能力。

4、课堂容量较大，加强知识拓展。在以后的教学中一定要多多参照这些方面，着重对学生能力
的培养。

珍惜学习机会，珍惜交流平台，多多学习，加快进步!
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作为一名小学教师，我深知自己的教学能力还是存在一些不足的，我需要进一步的去完善好，这
是非常关键的，这次也通过学校的安排，我去到了市里面示范学校参观学习，接触到了很多优秀
的同行，虽然时间不是很长，但是也确实在这里有了很多的提高，这次的培训我也哟一番心得，
我也一定会坚持下去做好一点，这是我应该要有的态度，我也有一番心得。

并且在接下来的工作当中，也会用继续发挥好的成绩来，这一点是毋庸置疑的，培训的这段时间
，我也获得了很多的提高，对此我也是需要去做的更好一点，虽然这段时间以来在工作当中也做
出了一些成绩，但是我觉得自己还是有一些不足之处的，这些是我应该要去改正的，并且在接下
来的工作当中，应该要继续去做好，所以接下来我也一定会好好的反思，培训，所以我需要让自
己获得更多的进步，我也会继续去落实好相关的本职工作，这段时间以来我也感触良多，这次培
训已经结束了，在这次培训期间我也得到了很多的进步，我也希望自己可以做的更好一点。

这段时间以来我回想起起来的时候，还是非常有意义的，通过培训学习的，我也是深刻的体会到
了自己的进步，这让我也感触良多，在这方面我确实也是觉得自己的进步比较大，有了现在的进
步我现在也感觉非常的充实，这是我应该要去做好规划的，我认为过去自己的思维比较局限，有
一些教学方式不是很好，我需要认真的去做好，在这段时间以来的工作当中，我也确实是做的不
错的，相信以后可以做出更好的成绩来我，只有端正好自己的态度，这样才能够做的更好一点。

                                                   3 / 5



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

学习方面，我更加是不断的调整好自己的心态，这对我来讲还是非常充实的，也会继续的发挥好
自己的能力，让自己去接触更多的东西，这次学习我现在回想起来的时候确实还是很有意义，这
段时间以来我也在各个方面获得了很多成长和进步，我严格要求自己，让自己获得更多的进步，
做一名优秀的教师，只有本着一个积极认真的态度，这样才能够把工作做的更好，学习到更多的
知识，所以我一定会更加认真的吸取经验，在培训当中也掌握了非常多的知识，并且我一定会去
做出更好的成绩来。
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转眼间，接受新员工培训已近1个月时间，由于公司事先对新进员工的培训工作作了周密细致的
培训计划，再加上培训期间领导们关心、责任培训师细心的安排和新老员工积极的配合下，培训
工作进行得紧张有序并取得很好的效果。为了使培训达到很好的效果，结合公司的实际情况，我
们分阶段进行了相关的培训工作，采取一对一的互帮互助，在最短的时间内学到较多的知识，为
真正走上工作岗位打下坚实的基础公司组织新员工认真学习了嘉德（诚信�团队�沟通�价值）
企业文化，让她从中感受到了真正的嘉德销售文化（我们销售的不仅仅是我们的产品，还有我们
的服务）内涵；同时还进行安全教育，让新员工认识到安全意识、安全观念、安全素质和安全行
为的重要性。

第一阶段文档知识和市场部工作流程的"培训；通过组织架构轻松自如地了解到公司市场的划分
和布局；通过市场部工作流程的培训，更轻松地明白我们工作做什么？谁来做？怎么做？如何保
障从接订单到订单完成所经过的步骤及跟踪方法都有清晰的了解。为以后的工作奠定了基础第二
阶段专业理论培训；责任培训师制定了详细的培训内容，并让其提前预习培训内容再接受培训。
在每培训完一个知识章节后，责任培训师就会将学习的知识进行考试来考核培训效果，通过这种
考试，同时对新员工存在疑问的知识点进行回顾。第三阶段学习现场知识，积累现场宝贵经验的
培训；平时就由老员工带领她出去拜访客户，争取让她尽可能多的了解怎样与客户交流沟通，在
打交道过程中自己的目标是什么，在完成目标之前要做哪些准备工作，包括谈话内容的先后次序
，及交流过程中的注意事项，这样也有利于她学习和消化理论知识，从而达到更好的效果。

概括起来有如下几点：

1、热爱学习，能自觉学习密封资料、营销知识；学习能力较强，对于不懂的地方，能主动提出
，寻找答案。

2、性格开朗，在同客户交流中能找到一些话题沟通，比如时事要闻等，使谈话内容多样性。

3、能主动的完成日常工作。

4、专业知识还不够，需要多学习。

5、在同客户沟通的过程中，一些礼仪和细节还需要完善。

总体来说，通过这次培训达到了预期的效果，那当然这与全体员工的努力是分不开的，相信大家
再接再厉争取最后为完成20xx销售目标完满的成功！
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更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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